



Appel à voter UA&ST

Élections 2023

La FSU-SNUipp est un outil syndical original qui s'est doté d'un fonctionnement basé sur le droit de tendances, ce qui oblige à l'ouverture et à l'écoute afin de pouvoir construire la synthèse exigeante, la plus « solide » possible.

Unité Action & Sans Tendance, majoritaire dans le SNUipp et la FSU, porte un projet de syndicalisme de transformation sociale, construit au plus près des collègues, enseignant-es et AESH. UA&ST a le besoin d'écouter et de consulter la profession, d'élaborer des revendications avec elle. Elle a aussi la volonté de défendre un projet de société basé sur une juste répartition des richesses, avec des services publics qui redeviennent la pierre angulaire de notre organisation sociale. UA&ST défend également une école qui lutte contre les inégalités scolaires, corrélées aux inégalités sociales. C'est avec cette ambition en ligne de mire que UA&ST construit des revendications pour les droits des PE et AESH, pour de meilleures conditions de travail pour toutes et tous.

Pour UA&ST, l'unité syndicale la plus ample est indispensable dans la construction d'un large mouvement, annonciateur de victoires à venir. Tout en étant des acteurs incontournables de cette unité, le SNUipp et la FSU doivent être porteurs des revendications élaborées avec la profession.

UA&ST s'oppose avec force à la dérive autoritaire et managériale qui tente de s'implanter dans les écoles. C'est pourquoi notre tendance lutte contre l'idée de faire des directrices et des directeurs des supérieurs hiérarchiques. UA&ST défend la reconnaissance de la professionnalité enseignante et porte la proposition d'un véritable statut pour les AESH.

Tout cela passe par la revalorisation des salaires pour toutes et tous et par l'augmentation du budget de l'Education Nationale afin de doter les écoles en postes et en moyens nécessaires.

Les équipes enseignantes ont aussi besoin de temps et de formation de qualité pour penser et concevoir leur métier.

UA&ST défend une société de justice sociale contre toutes les formes d'inégalités et de discriminations. UA&ST considère que la question écologique est prégnante : ses conséquences sur la société et sur le métier imposent de la mettre au centre de son projet syndical.

Pour maintenir le lien avec la profession et porter un syndicalisme à vocation majoritaire, UA&ST met en place des séminaires, des échanges avec la recherche, propose aux enseignantes et aux AESH de débattre, publie revues, notes d'analyse, contributions individuelles et collectives.

A UA&ST, nous considérons que la rencontre avec les collègues, quelle qu'en soit la forme (permanences téléphoniques, tournées d'écoles, RIS, AG, stages, colloques, universités...), doit être au cœur des pratiques militantes afin que la FSU-SNUipp reste le syndicat majoritaire, ancré sur le terrain.

C'est parce qu'UA&ST est la tendance majoritaire que le SNUipp et la FSU portent nombre de revendications élaborées avec les collègues.

Nous appelons donc toutes celles et ceux qui veulent conforter cette orientation à voter et faire voter pour UA&ST !

Exprime-toi

Vote Unité Action et SansTendance pour renforcer la FSU- SNUipp.